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Lebenslauf
(Beratungsverlauf der Vorlage VO/2014/323)

Beratungsverlauf:

27.08.2014 Regionalentwicklungsausschuss

Herr Breuer führte in das Thema unter Einbeziehung der Vorlage ein. Zur Frage, ob 
die Maßnahme intensiv beworben worden sei, verwies Herr Breuer auf das Gebot 
der Sparsamkeit. Alle Schulen seien mit der Information der Schüler beauftragt und 
auf der Internetseite des Kreises http://www.kreis-rendsburg-
eckernfoerde.de/bildung-kultur/schulamt.html sei das Verfahren beschrieben.
Der Ausschuss erteilte der Verwaltung den Auftrag, die Auswirkungen des 
Bildungstarifs ohne Altersbeschränkung zu beurteilen.
Herr Breuer machte abschließend darauf aufmerksam, dass die verwaltungsseitigen 
Erfahrungen mit der Umsetzung des Bildungstarifs gezeigt hätten, dass eine 
Fortführung des Bildungstarifs in dieser oder in modifizierter Form ohne eine 
Anpassung beim Personal nicht sichergestellt werden könne. Es bestand Einigkeit, 
dass vor einer Beschlussfassung zunächst weitere Beratungen in den Fraktionen 
erfolgen sollen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen:
Nein-Stimmen:
Enthaltungen:

04.09.2014 Hauptausschuss

Das Thema „Bildungstarif“ wird nach entsprechender Beratung im 
Regionalentwicklungsausschuss voraussichtlich in der Sitzung des 
Hauptausschusses am 30.10.2014 beraten.

07.01.2016 Hauptausschuss
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